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第36回 [ 3196 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１６月１２日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 クラブ奉仕 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             

 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング 〔我等の生業〕 高田 薫            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 
 
【 ６月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

６月 ５日 服部清子様（裕一会員） 
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬  6月 12日  油井 明則 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

先日の県北第二分区新旧会長・幹事会に、渡辺幹 
事代理で菅野副会長と行ってまいりました。今年度は、ガバナー選出による緊急会長・
幹事会、各クラブの周年事業が４回と、この会のメンバーで集まることが多く、メンバ
ーにも恵まれ、ガバナー補佐を中心に、とても雰囲気の良い会でした。来年度もこのメ
ンバーで年２回は集まろうという流れになりまして、今年度の会長・幹事会はずっと続
いていくことになりました。いよいよ、今年度も終わりに近づきました。先ほどお渡し
した本は、私からのプレゼントですが、去年の地区研修・協議会の会長・幹事会の席で
講演された田中先生は、群馬県の高崎ロータリーに所属しておりまして「大学教授」「税
理士」「社労士」として活躍されている、素晴らしいパストガバナーです。会長の時は５
１人の会員増強に成功されており、本当に素晴らしいお話でした。私の生涯で３本の指
に入るくらいの話が、自分的には聞けたと思います。渡辺幹事も感銘を受け、この後、

私にこの本をプレゼントしてくれました。すごくわかりやすい本で、いいなと思い購入しましたので、最後の私の
プレゼントということで“お世話になりました”という想いを込めて買ってきました。ぜひ読んでください。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信 「ロータリーの友」６月号 「ガバナー月信｣ ６月号 №12 「財団室ＮＥＷＳ」６月号 

 ２．来 信  
  ２-１ ２０２５年２月１日開催 「ＩＭ 報告書」 

２-２ 第２５３０地区ガバナーエレクト 泉田征慶 様、次期地区ラーニングファシリテーター 佐藤正道 様より 
    「前期地区委員会総会のご案内」          日  時：２０２５年７月１２日（土） 

   ２-３ 第２５３０地区２０２５―２６年度ガバナー 泉田征慶 様、会員増強・ＤＥＩ委員会委員長 西山由美子 様より 
「２０２５－２６年度会員増強・ＤＥＩ委員会セミナー開催のご案内」 
日  時：２０２５年７月５日（土）       場  所：ビックパレットふくしま（３Ｆ会議室）登録１３：３０ 

２-４ 福島県北保健福祉事務所長より 
   「ダメ。ゼッタイ。」６．２６ヤング街頭キャンペーンの開催について 

日  時：２０２５年６月２１日（土）    場  所：ＪＲ福島駅 東口駅前広場 
３．メーキャップ報告 

５／１６       地区研修・協議会 駐車場整備                 油井、紺野、渡辺 各会員 
５／１７       地区研修・協議会 駐車場係                  白岩、加藤、生田目、渡辺 各会員 
５／２１       川俣クラブ４５周年記念式典参加              渡辺哲也 会員 

 
◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計６１ｓ】 
渡辺 哲也 会員 10ｓ ５月３１日に開催した第４回哲也杯コンペの際は、雨天にもかかわらず、大勢の会員に参加いただきました。お世話になりました。 
生田目正志 会員 ５ｓ 今日は、協議会です。各委員長さんよろしくお願いします。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 今日はクラブ協議会でひさびさにマイクの前に立てます。おせわになります。 
服部 裕一 会員 ５ｓ 妻の誕生日に“せい子ちゃん”と同じ様な、すてきな“お花”をありがとうございました。 
佐藤 真也 会員 ５ｓ 長期欠席おわびとして 
渡辺 達也 会員 ３ｓ クラブ協議会 活動報告 よろしくお願い致します。 
油井 明則 会員 ３ｓ クラブ協議会 よろしくお願いします。本日誕生日、年齢不詳です。 
高田 薫  会員 ３ｓ クラブ協議会 よろしくお願いいたします。       鈴木 牧子 会員 ３ｓ クラブ協議会 よろしくお願いします♡ 

あ鈴木 義明 会員 ３ｓ 欠席おわび                                    村上 裕司 会員 ３ｓ クラブ協議会 宜しくお願いします。 

会員総数 39 名  

出席会員 29 名  

欠席会員 10 名 

出席率   74.3% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

バッチ代 2,000 円 

ロータリーソング   四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

６月はロータリー親睦活動月間 

桑原 正人 会員 ３ｓ 妻への素敵な誕生日のお花ありがとうございます。紺野 容樹 会員 ３ｓ クラブ協議会 よろしくお願いします。 
西條 博之 会員 ３ｓ 前回欠席おわび                                石川 邦俊 会員 ２ｓ 前回欠席おわびとして 
高倉 怜  会員 １ｓ クラブ協議会、よろしくお願い致します。        岸波 仁  会員 １ｓ クラブ協議会 よろしくお願いします。 

 



クラブ協議会  
❂Ｓ・Ａ・Ａ 吾妻一夫 正Ｓ・Ａ・Ａ Ｓ・Ａ・Ａを３年間やらせていただき、最後の１
年が最も充実した１年でした。Ｓ・Ａ・Ａの使命と任務を認識し、会長、幹事、各委員会とも
密接に連絡を取り合い、秩序正しく、品のある、なおかつ、楽しい例会にするように心を配る
ということで活動してまいりました。私がＳ・Ａ・Ａの“頭”になるということで、非常に緊
張しましたが、やってみればみるほど難しさを感じました。これによって会合がスムーズに
いくということになると、責任重大であるということを心から認識しました。大変お世話に
なりました。ありがとうございました。 
 
❂クラブ奉仕委員会 紺野容樹 委員長 今年度より、クラブ奉仕委員会が統合して、初め
ての年度となりました。委員会を統合したことにより、委員会、小委員会間の情報共有を図る
ということによって、クラブの活性化を図るということで活動してまいりました。各小委員会
の委員長さん、及び、各委員の方たちのご尽力によりまして、この１年間、内容のある、濃い
活動が行えたと思っております。ありがとうございました。 
 
❂職業分類・会員増強・選考小委員会 千葉政行 小委員長 私は職業分類・会員増強・
選考委員会を３年ぐらい続けてやらせていただいたのですが、なかなか結果が出なかったの
で、次年度は齋藤健太君に頑張っていただくしかないと思っております。７０周年までには５
０名にしたいということも叶いませんでしたので、やはり、何ヶ月に１回は会員増強の話をみ
んなでしないと、なかなか盛り上がらないというのが実態です。今日は会長から発破が掛かり
ましたので、このロータリーの本を読んで、本当に良い会だよということを、皆さんに知って
いただいて、会員増強に努めてまいりたいと思います。みんなで会員増強を頑張りましょう！
ありがとうございました。 
 
❂親睦活動小委員会 齋藤健太 小委員長 ロータリーの活動の原点である親睦活動に１
年間委員長として携わり、貴重な機会をいただきまして、ありがとうございます。活動内容と
しては、例年通りに滞りなくできたかなと思っております。次回、白岩さんですので、盛大に
盛り上げていただきたいと思います。一つ、申し送り事項として、夜間例会などでも、事務局
の佐藤さんにはすごく頑張っていただいております。事前の集金や領収書の発行など、なかな
か大変です。親睦活動小委員会は夜間例会を運営しておりますので、しっかりとサポート、補
助しながら、運営自体をスムーズに進められるように改善できればと思っております。１年間
ありがとうございました。 
 
❂プログラム・出席小委員会 高田 薫 小副委員長 今年度はゲストスピーチを入れず

に、会員の皆様に、会員同士、皆様の活動や、生活などを知ってもらおうと、全て会員内で卓

話を企画させていただきましたが、皆様、いかがだったでしょうか？お互い、皆様のことを知

って楽しんでいただけたら幸いです。また、夜間例会を組み入れて、親睦の絆が強まるよう努

めてまいりました。会場の吉川屋さん、遊乃里さんなどにもご協力いただきありがとうござい

ました。次期のプログラム・出席小委員会の皆様に引き継ぎ、より良い委員会にしていただけ

ればと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。１年間ありがとうございました。 
 
❂公共イメージ・情報小委員会 佐藤真也 小副委員長 私の方から公共イメージ・情報
小委員会の今年度の活動についてご報告をさせていただきます。この公共イメージ・情報小委
員会は、今年度からクラブ奉仕委員会の統合等に合わせて、公共イメージ・ＩＴ小委員会とク
ラブ情報小委員会が統合されてできました。今年度はここに記載されているような形で活動を
推進してまいりましたが、十分な目標が達成できておりませんでした。私は公共イメージ・Ｉ
Ｔ委員会の方につきましては、地区の委員会を、ここ１０年以上勤めさせていただいている中
で、地区やＲＩの情報も含め、このクラブ内に反映させてきております。そういった中で、ク
ラブの情報発信などについて、担当の坂本さんの病気療養のため、週報の作成が２ヶ月程度滞
っておりましたので、お詫び申し上げます。また、ＳＮＳ等の情報発信について、委員会の中
で役割分担をしてやっていく形が理想ですが、そこも実行できず、私１人でやらせていただい
ているところで、問題がちょっとあるかなと思っております。もう一つ、ＩＴ化につきまして
は、クラブのＩＴ化やＳＮＳを活用した情報共有も含め、随時、進めていきたいと思っており
ますので、ご協力をお願いいたします。情報委員会につきましては、限りある例会の時間の中
で、皆様に十分な情報提供ができませんでした。引き続き「ロータリーの友」「ロータリー月
信」を、必ず、毎月目を通していただいて、地区あるいはＲＩの情報を自分で共有するように
お願いしたいと思います。来年もよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 
❂スマイリングボックス小委員会 伊堂里佳 小委員長 スマイリングボックス委員会か

らご報告申し上げます。当委員会は委員長の私、副委員長の白岩さんと委員の桑原さん、堀切さん、佐々木さんで、

１年間頑張ることができました。本年度から始めたことは、事務局の負担を軽減するために、例会前から受付を行

うようにしました。そのおかげで、５月までの現時点として、目標の２００万円を超えることができ、２５０万円

くらい集まっております。皆さん、ありがとうございます。今月は、あと２回の例会と夜間例会がありますので、

期待しているところです。皆さんのご協力で目標達成することができました。１年間ありがとうございました。          
 
◆閉会点鐘  会長 


